

Bududa-Kids

ein Patenschaftsprojekt



Düsseldorf, den 27.05.2017

Liebe Sponsoren, liebe Freunde in Deutschland,

das erste Schultertial dieses Jahres in Uganda ist vorüber und es grüßen Sie alle Kinder und Mitarbeiter aus Bududa, sowie das Bududa-Kids-Team aus Düsseldorf!

In den letzten Monaten war und ist das Leben in Bududa geprägt von der Dürre, die das Klimaphänomen El Niño hervorruft. Die Regenzeiten in Ostafrika sind in den letzten Jahren sehr schwach ausgefallen und blieben zum Teil ganz aus. Betroffen sind besonders Äthiopien, Dschibuti, Eritrea, Somalia und inzwischen auch Kenia und Uganda.

Die Bauern, Händler und Konsumenten besonders in Ost- und Südoganda spüren inzwischen den deutlichen Einfluss der Dürreperiode: Die Ernten fallen spärlich aus, Viehherden gehen zu Grunde, der Lebensunterhalt vieler Menschen ist nicht mehr gesichert und die Lebensmittelpreise schießen in die Höhe. In ganz Ostafrika herrscht eine Hungerkrise.

Darüber hinaus flüchten weiterhin viele Menschen aus dem Südsudan unter anderem in das Nachbarland Uganda.



Bududa-Kids

ein Patenschaftsprojekt



Dan Watwaya gibt sein Bestes die Bududa-Kids auch in dieser schwierigen Zeit gut zu versorgen, ihnen ein sicheres Zuhause zu bieten und gut zu haushalten. Alle Kinder haben, trotz der schwierigen Lage, ihre Schulen besucht, sind gut genährt und wohl auf!



Am ersten März wurde den Opfern der Erdbeurbe gedacht. Viele Menschen aus der Region kamen dazu.

Vielen Dank für Ihre treue Unterstützung!!

Es grüßt Sie im Namen des gesamten Bududa-Kids Team

Ihre

Lisa Hoffmann

P.s.: Im Anhang finden Sie wie immer die persönliche Nachricht ihres Patenkindes sowie sein aktuelles Schulzeugnis.